

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición á los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

E. Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre « 5'00
Número del día 10 céntimos.
Anuncios á prec'os módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

VIRTUD

Háblase mucho de la virtud y muy pocos la estiman, al menos aparentemente, pues al que en algunos de sus detalles hace alarde manifiesto de ella, se le suele tachar de mogigato ó de hipócrita, cuando menos.

Ciertamente que la virtud, sea del género que sea, no necesita en manera alguna de manifestarse fuera de los actos en que se ejerce, porque principalmente estriba su mayor mérito en que no se haga alarde de ella, y bien lo indicó Jesús cuando hablando de la virtud de la caridad, exclamó:

«Lo que haga tu mano derecha que no lo sepa la izquierda.

Virtud es todo lo que tiende tanto al bien del prójimo como al bien moral de nosotros mismos y por eso nadie debe criticar un acto de virtud que se realiza, sea el que sea, en el momento y ocasión adecuadas.

Aquel que casualmente se encuentra en una reunión de amigos donde se blasfema, se murmura, se bebe ó se consagra al desorden, no debe ser criticado, porque no pudiéndose ir, se niega á tomar parte en lo que á su torno se realiza.

El que pudiendo haber hecho pecar á alguien, le ha evitado que peque, no merece censuras, sino elogios.

La práctica de la virtud es ciertamente difícil; tiene también algo de heroísmo, porque son tan grandes las seducciones peligrosas que la vida ofrece, se presentan con tanto relieve y tan brillante ropaje, que francamente, no censuras, sino admiración merece el que las resiste, las domina y las vence.

Por otra parte, hasta por egoísmo debería el hombre ser virtuoso, los vicios no traen más que consecuencias funestas, daños sin cuentos, males irremediables; y en cambio el hombre virtuoso al fin se impone, merece todas las consideraciones y todos los respetos y se hace acreedor al aprecio de todos sus conciudadanos.

Por telégrafo

Madrid, 30 (varias horas.)

Política y políticos

Gobernadores

A última hora de esta tarde estuvo conferenciando con el Ministro de la Gobernación, señor Sánchez Guerra, el Presidente del Consejo de Ministros señor Dato, quedando ultimada la combinación de Gobernadores.

Se han firmado los Decretos siguientes:

Para Alava, al señor González Regueiral; de Albacete, Castillo Soriano; para Alicante, don Francisco Serrano; de Avila, el señor Zapata; á Badajoz, don Luis Martínez.

A Burgos, don Andrés Garrido; para Cádiz, don Eusebio Salas; para Canarias, el señor marqués de Casa Segovia; para Castellón, el señor del Río; para Ciudad Real, el señor Dazoqui; para Córdoba, el señor Maestre; para Coruña don Severo Gómez Núñez.

De Guadalajara, don Antonio Villamil; para Guipúzcoa, el señor marqués de Atarfe; para Huelva, el señor Rivadulla; para Huesca, el señor Castellón; para Jaén, el señor Molina; de León, el señor Ugarte; para Lérida, el señor Domínguez.

Para Logroño, el señor Rasabal; para

Lugo, el señor Garrido; para Málaga, el señor Soler Casajuana; para Murcia, el señor Varela; para Orense, el señor Casas; para Oviedo, el señor Bustamante; de Palencia, el señor Fernández Ramos y de Pontevedra, el señor Ebro.

Consejo de ministros

Esta mañana celebróse en Palacio con S. M. el primer Consejo de ministros, presidido por el Sr. Dato.

Ampliando esta tarde el ministro de la Gobernación, la nota oficiosa facilitada á la Prensa, dió nueva referencia de lo ocurrido en el Consejo.

El presidente expuso clara y lealmente, la verdadera situación actual del partido conservador, insistiendo en que no se había roto ni por un momento la unidad inquebrantable del partido.

Hizo constar que no es la primera vez, ni toca á la indivisibilidad del partido, el que no sea su jefe quien desempeña la presidencia del Consejo de ministros, como ocurre en este asunto.

Ratificó en manifestar, la amargura que le producía que no presidiése este Gabinete el insigne Maura, jefe indiscutible del partido y declaró que ciertamente habían existido y aún existen ciertas diferencias de apreciación entre él y el Sr. Maura, sobre si debían ó no ocupar el Gobierno ahora, pero entendiéndose bien que estos diferentes criterios no entorpecen al reconocimiento indiscutido de la jefatura del Sr. Maura, ni el apoyo que el ilustre jefe ha ofrecido prestar al Gabinete.

Otro infundio

El *Heraldo* afirma que le consta han dicho los Sres. D. Gabriel Maura y Ossorio y Gallardo que el jefe del partido conservador les ha revelado su propósito irrevocable de retirarse á la vida privada para dedicarse de lleno al ejercicio de la abogacía.

Renuncia de una jefatura

El Sr. González Besada ha rehusado resueltamente la jefatura regional que le ofrecían los organismos principales del partido conservador en Aragón.

El distinguido exministro ha fundado su negativa en que es opinión suya que las jefaturas locales, deben desempeñarlas únicamente las personas que tengan verdadero arraigo en las localidades, provincias y regiones donde se les otorgue este honor.

Nuevo director

Hoy se ha firmado el Real decreto nombrando director general de Comunicaciones al Sr. Ortuño.

Esta noche ha tomado posesión de su elevado cargo, asistiendo al acto el ministro de la Gobernación,

El Sr. Ortuño reiteró su decidido propósito de llevar á cabo el plan de reformas de que es autor.

El Sr. Sánchez Guerra le prometió ayudarle en la realización de la reforma del servicio de comunicaciones.

Lo que dicen que dice

Amigos intimísimos del Sr. Maura, afirman que su actual actitud no envuelve rectificación de su política y significa solo otro gran sacrificio en las aras del Trono y de la Patria.

Aseguran que el ilustre jefe del partido conservador, no combatirá á los correligionarios que ocupan el Poder, pero tampoco reñirá batalla alguna en favor de la comunidad gobernante.

La actitud de Maura

Es opinión unánime de amigos y adversarios que la actitud política del señor Maura es puramente expectante y que si el actual Gabinete se desvía de lo que es

la verdadera política conservadora, modificaría él su actitud y trocaría su benevolencia en oposición.

Varias noticias

Penas de muerte

La Audiencia de Córdoba ha condenado á la última pena á Blas Reina Blanco, que mató á su mujer después de haberla abortado.

Terremoto

Telegrafían de Tuy, que se ha sentido en la ciudad un temblor de tierra de bastante duración é intensidad, sin que hubiera desgracias que lamentar.

De Santander

El Ayuntamiento ha acordado, que el Gran Casino en proyecto se edifique por cuenta del Municipio, de quien será propiedad.

Bautizo

Con la solemnidad acostumbrada en el bautizo de los infantes, ha sido hoy bautizado en Palacio, el infantil Ataulfo, hijo de SS. AA. RR. D. Fernando y D.ª Beatriz.

El tierno infante fué conducido á Palacio en carroza de gala, y asistieron á la santa ceremonia, toda la Real familia, el Gobierno en pleno y alto personal palatino.

El acto religioso se efectuó en la sala Gasparini, sirviéndose de la pila bautismal de Santo Domingo de Guzmán.

Por sospechas

En virtud de exhorto del Juzgado de San Sebastián, ha sido detenido en esta Corte un conocido jefe de Sanidad militar, que vivió en San Sebastián hospedado con un matrimonio, cuyo esposo hace pocos días apareció ahorcado, suponiéndose que se suicidó.

Por sospechas practicó el juzgado diligencias reservadas y escrupulosos registros, que han dado por resultado, hallar ciertos indicios que necesitan clara escrupulación.

Otra víctima

En un taller de pirotegnia establecido en la calle de Soto, de Valladolid, produjo tremenda explosión resultando muerto el maestro artificiero Juan Lago, cuyo cuerpo quedó mutilado horriblemente siendo lanzados á gran distancia sus brazos y piernas.

Petición de indulto

El Diputado calalán D. Luis Zuleta ha visitado al jefe del Gobierno para rogarle en nombre de varias entidades sociales de Barcelona que aconseje á Su Majestad indulte de la pena de muerte al excapitán Sánchez.

Suicidio

En la calle de Sandóval se ha suicidado colgándose del techo con un cordel, Manuel Escobar de 33 años, Practicante en la Cárcel Modelo.

Su esposa ha declarado que el móvil del suicidio ha debido ser la horrible miseria en hallábanse.

Accidente del trabajo

De una casa en construcción, frente á la plaza de toros y desde el séptimo piso resbaló, cayó y matóse instantáneamente un pobre albañil.

Noticias de la guerra

Temporales

Telegrafían de Larache, que reina un temporal horroroso, que imposibilita toda clase de operaciones militares.

Más guardia civil

El *Diario Oficial* del ministerio de la Guerra, publica R. O. creando una nue-

va compañía mixta de infantería y caballería, adscrita á la comandancia de la guardia civil de Cádiz, que prestará sus servicios en el territorio de Tetuán.

Ascenso

Asegúrase que uno de estos días se publicará nueva lista de recompensas, por méritos contraídos en campaña, dándose por seguro que será ascendido al generalato el bizarro coronel de caballería señor Cavalcanti.

Nombramientos

Se ha firmado el Real decreto nombrando director general de la guardia civil, al exministro señor Luque.

También ha sido nombrado Consejero del Supremo de Guerra y Marina, el vicealmirante señor Morgado.

Candidatura

Se ha hecho pública la candidatura madrileña de coalición monárquica para las próximas elecciones municipales, que ha sido bien acogida.

Para la tabacalera

Ha sido designado presidente del Consejo de administración de la Compañía Arrendataria de Tabacos, el exministro don José Echegaray.

Del extranjero

El cólera

Según comunica nuestro Cónsul en Budapest, el cólera morbo asiático, hace cada día más estragos en Hungría, habiéndose extendido á las provincias ribereñas del Adriático.

Rebelión en China

De Pekín telegrafían que ha estallado una rebelión contra el Gobierno, en la misma capital.

Se han sublevado varios regimientos y ha sido asesinado el Gobernador de la ciudad.

Combátese furiosamente en las calles.

La peste

Oficialmente se ha declarado que la peste bubónica ha invadido las provincias de Corrientes y Entre Ríos, en la República Argentina.

NOTICIAS VARIAS

El marqués de Comillas

Con motivo de haber celebrado ayer su fiesta onomástica el Excmo. Sr. Marqués de Comillas, fueron muchos los telegramas de felicitación, entre ellos uno muy expresivo de la Sociedad «La Cocina Marítima».

Deseamos su alivio

Se encuentra enferma la distinguida señora esposa del asesor de Marina don Juan Sánchez de la Vega Noriega.

El vapor «Fernández Silvestre»

Anoche á las ocho embarcaron en el vapor «Fernández Silvestre», 205 individuos de tropa, de ellos 95 voluntarios, así como muchos oficiales que estaban en espectación de embarque, y que como la dicha fuerza marchan á Larache.

El buque zarpó á las 9 de la noche.

Sociedad disuelta

Ha quedado disuelta la Sociedad de pintores de esta capital.

Buques de guerra

El próximo lunes ó martes zarpará de este puerto el acorazado «España»

—De Ceuta llegaron ayer el crucero «Río de la Plata» y el transporte de guerra «Almirante Lobo»

El Sr. Salas

El nuevo Gobernador nombrado para el mando de esta provincia es natural de Oviedo, Abogado y tiene unos 60 años de edad.

Según personas que le conocen es competentísimo en cuestiones administrativas y muy culto.

Ha desempeñado los Gobiernos civiles de Valencia y Coruña.

Contestación

El presidente de la Juventud Conservadora recibió el siguiente telegrama:

«Presidente Consejo ministros á presidente Juventud Conservadora.

Mi saludo afectuoso y el testimonio de mi gratitud por su amable telegrama.»

Contingente

En la caja de la Diputación provincial, ingresaron ayer por cuenta de su contingente provincial, los Ayuntamientos de Cádiz, San Roque y Rota.

Telegrama

El señor gobernador civil interino don Juan A. Gómez Aramburu, recibió ayer el siguiente telegrama del excelentísimo señor ministro de la Gobernación:

«Madrid 30-1-35.

Recibido el telegrama de V. E. y agradeciendo su atento saludo al que correspondo, le participo que puede V. S. entregar el mando de la provincia al secretario de ese Gobierno.»

El gobernador civil

Ayer á las diez de la mañana y conforme á lo ordenado por el excelentísimo señor ministro de la Gobernación, hizo entrega del mando de la provincia al señor secretario del Gobierno civil D. Leonardo Aranguren, el Sr. D. Juan A. Gómez Aramburu, que interinamente desempeñaba el cargo de gobernador.

Entre el Sr. Gómez y el Sr. Aranguren, se cambiaron frases de verdadero afecto.

También el Sr. Gómez Aramburu, se despidió del personal para el que tuvo palabras de alabanza, que fueron agradecidas por los funcionarios que hasta ayer estuvieron á sus órdenes.

Asociación de la Prensa

Anoche entre los habituales contertulios de la Asociación de la Prensa se comentaban diversos asuntos de interés local, recayendo la conversación en el decreto publicado recientemente rebajando la categoría, entre otras, de la Escuela Superior de Comercio de Cádiz.

La actual categoría de Superior se debe al infatigable defensor que fué de los intereses de Cádiz é ilustre gaditano, ya fallecido, D. Rafael de la Viesca; insigne periodista, y nada más justo que la Asociación de la Prensa fuese de las primeras en dirigirse al ministro de Instrucción pública, á quien se envió el siguiente telefonema:

«Madrid.

Ministro de Instrucción Pública.

Asociación Prensa gaditana acude á V. E. en súplica de que sea respetada categoría Superior de esta Escuela de Comercio.

Por presidente, Casau.

Regreso

Procedentes de París y Lourdes regresaron á Cádiz los Sres. D. Ludolfo y don Guillermo Uthhoff, la distinguida señora de éste y su bella hija.

Renuncias

Según se decía anoche, habían declinado el honor de formar parte de la candidatura liberal romanonista los Sres. Don José María Alberti, D. Patricio Giral y D. Francisco Nuche.

Laureado artista

Se encuentra en Cádiz nuestro querido paisano el laureado artista pintor, director del Museo Nacional de Pinturas don Salvador Viniestra.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 31

San Quintín y santa Lucila vg. y mrs.

SANTO DEL DIA 1.º

La Fiesta de todos los Santos,

Jubileo

Día 31.—En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Rosario.

Día 1.º.—En la misma Iglesia.

Se manifiesta á las 8 y se oculta á las 6.

Los sucesos de ayer

Reyerta

En la calle de la Cruz cuestionaron ayer tarde los individuos José Gómez Ruiz y José Rives Trigo, resultando el segundo con una herida incisa en la cabeza y otra en el cuello, de las que fué curado en el Hospital Mora.

El Rives tenía un corte en la chaqueta producido con arma blanca.

Este después de herir á su contrincante arrojó el arma á un husillo de la referida calle, de donde fué extraída.

Las heridas producidas al José Gómez son leves.

Ambos sujetos fueron detenidos por los guardias municipales Rafael Busadeo, Antonio Rajel y Pedro Torres y cabo de dicho Cuerpo José Domínguez.

En el lugar del suceso se reunió numeroso público.

Muerte repentina

Hallándose en el despacho de billetes de la estación del ferrocarril ayer á las doce y cuarenta y cinco de la tarde el anciano de 67 años de edad Diego Sánchez González, natural de Conil, casado, con domicilio en la posada de Pedro Ramírez donde se hallaba en calidad de sirviente, sintióse indispuerto, siendo conducido al Hospital de San Juan de Dios en un carruaje, falleciendo en dicho benéfico establecimiento á los pocos momentos de ingresar.

En el Hospital se personó el señor juez de instrucción el que ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito del cementerio.

Detención

El guardia municipal Angel Rodríguez, detuvo ayer al individuo José Gómez Acedo, natural de Cádiz, de 18 años de edad, músico, en el cual recaían sospechas de que fuera el autor de una sustracción de prendas, á D. José Cabello, llevada á efecto el 8 de Septiembre último.

Dichas prendas son: un pañolón de espuma negro bordado en colores, una pelliza azul marino, un terno negro de jerga, un pantalón color claro, una chaqueta y chaleco negros, una chaqueta azul marino, dos negros, un chaleco color claro, un pañuelo de seda de bolsillo y otras prendas.

Interrogado el detenido, manifestó que el pañolón de espuma negro bordado en colores lo vendió á una tal Catalina en 20 pesetas.

Que la pelliza se encuentra empeñada en la sucursal núm. 2 del Monte de Piedad en cinco pesetas.

Que el pantalón y chaleco se encuentran pignorados en dicha sucursal en tres pesetas así como la chaqueta de jerga está empeñada en la misma cantidad é idéntico establecimiento.

El detenido dijo que estas prendas le fueron entregadas por un sobrino del señor Cabello llamado Manuel Márquez, que vive Belem 7 á quien le dió el importe de la venta y pignoración, como igualmente las papeletas, las que rompió á su vista.

EN LA MERCED

Ayer fué día grande para los vecinos del barrio de la Merced, no solo por las fiestas religiosas que tuvieron lugar en la devota y hermosa capilla de Nuestra Señora, sino por la animación que ellas dieron á las calles que al mencionado templo conducen, uniéndolo ó mejor dicho; separándolo del resto de la capital.

Separándolo, dijimos, pues, si abandonado se encuentra este tan simpático y realmente bello santuario, no se encuentran muy atendidas, que digamos, las calles por donde hay que pasar para visitarle.

Posible será, que entre otros beneficios morales y materiales, resulte uno de estos últimos; la mejora que requiere el infernal piso de la plaza de las Canastas y las colindantes hasta llegar á la Merced.

Esta parte de Cádiz no era tan conocida ni visitada como ha de serlo en lo sucesivo, y dada la calidad de las personas que cual en el día de ayer han tenido que recorrer por lo ménos cuatro veces tan intransitables avenidas, no dudamos de que, han de influir para que unos pocos de esos millares de adoquines venidos recientemente de Sevilla, sean destinados á restituir estos arcaicos chinios que ya no se vén más que en los villorrios sin Diputados.

Bien es verdad, que al adoquinar la calle de Ploçia, muchas personas aseguraban que obedecía á gestiones de las personalidades influyentes que concurrían á la iglesia de la Patrona, y... en efecto, los adoquines hasta la presente, no han pasado hacia la plaza de Santo Domingo, en la que hay una toquilla, rodeando á la tienda de «El Copás» que resulta aun peor que la calle de la Merced.

Mas dejemos el piso malo, que ya se nos dará bueno; será la añadidura, después de lo principal, de lo que por hoy nos ocupa, y mientras, pasemos el mal camino; que más dificultoso es el de la gloria.

¡La gloria!

Momentos hubo ayer en que allá nos creíamos transportados.

No nos acordábamos de las tribulaciones, y no son menudas las que pesan sobre nuestro espíritu.

Olvidémoslas también por unos instantes para dedicar unas líneas á los grandiosos acontecimientos de ayer.

A las ocho y media de la mañana, con el templo lleno totalmente de fieles, entre los que descollaban las más distinguidas señoras y señoritas gaditanas, y representaciones numerosas de los colegios que que ensayaron el domingo último la misa de Angélio, tuvo lugar esta, obteniendo la esmerada interpretación que ya nos prometíamos, bajo la siempre magistral batuta del padre Gálvez.

Ofició de preste, el señor arcediano doctor don Manuel Florez y Cárdenas, ministrándole los presbíteros señores don José Rivas y don Francisco Bonasi.

La Comunión fué un acto verdaderamente conmovedor.

Primero, los nuevos discípulos de San Juan Evangelista, después las «Marías» que llegaron á agotar las sagradas formas del primer copón, teniendo que recurrir al segundo.

El número fijo de comulgantes llegó al de 325.

Antes del Sagrado Banquete, el Reverendo P. Cebrían, á cuya dirección, debióse el orden guardado durante ella, la que además de contribuir á la seriedad del acto, la hizo más fácil, evitando las confusiones y aceleramientos que en otras partes se observa, antes, decimos, dirigió su autorizada palabra al auditorio.

Resultó una ferviente y bellísima plática, para recordarnos que el Señor nos esperaba para entregárenos, y que los que tienen la dicha de recibirla todas las mañanas, deben propagar esta utilísima práctica, para que sea mayor el número de los que comulguen diaria, ó por lo menos, frecuentemente.

Por la tarde, á las cuatro, después de exponer al Santísimo Sacramento, se hizo el rezo, Estación Mayor, el Santo Rosario y la Corona de Desagravios.

Luego ocupó la cátedra sagrada el canónigo doctor don Antonio García Cosano.

Fundóse en el versículo 61 del Capítulo XXVII del Evangelio de San Mateo: «Estaban María Magdalena y la otra María sentadas frente al Sepulcro...»

Extractamos á continuación lo más saliente del elocuentísimo discurso del virtuoso y sabio orador:

Debemos trasladar, dice, á nuestros días, lo que ocurrió allí hace veinte siglos.

La consideración que está latente en la obra de las «Tres Marías» y los «Discípulos de San Juan», es el abandono en que el mundo tuvo y tiene á Jesús, vivo

y muerto, pues como entonces se verificó, hoy se reproduce el sacrificio, y como entonces, hoy se abandona á Jesús, y hoy, no obstante, quienes se acuerden del Señor, y tocan las fibras de unos cuantos corazones sensibles, pidiendo una limosna de afectos para aquél Jesús que ha querido quedarse entre nosotros.

A la mujer toca siempre un papel principal en las horas de las amarguras de la humanidad, siempre en los dolores, ante las lágrimas se presenta la mujer compasiva para enjugarlas, para prodigar consuelos al que sufre, para curar las llagas.

Por eso, esto no se llama congregación, sino obra.

Explicó en lo que consiste «La Obra» lo oportuna que es en nuestros días y la necesidad de la compensación.

Recordando palabras del Arcipreste de Huelva, fundador de estas instituciones, dijo que las palabras *Sagrario* y *abandono*, son antitéticas.

Tener á Jesús con nosotros y abandonarlo, parece increíble.

Si Moisés dijo no había nación más grande, pues ninguna tenía á Dios tan cerca, ¿qué pudiéramos decir nosotros, que lo tenemos aquí encerrado?

Explicó lo que es este misterio de fe y de amor. Y ese amor hace que nos diga: «Venid á mí.»

Y al llegarnos, desaparecerán las tristezas morales y sociales del mundo entero y los daños que nos rodean.

La obra no es una devoción más; es la dirección de nuestra vida, la participación en el amor divino, el alimento de nuestras almas.

Si en lo material el que rechaza, ó no se le asimilan los alimentos enferma y fallece, el que en lo espiritual abandona el Sagrario y no participa del banquete eucarístico es un alma capaz de todos los pecados, dispuesto habitualmente á lo malo, mejor que para lo bueno, es un alma expuesta á morir.

Ocupase de otras buenas obras, pero dice, que, si al ejercitar nuestra caridad para con el prójimo, lo nutrimos y le llenamos la bolsa, si no lo acercamos al Sagrario, no lo hemos socorrido totalmente, no hemos hecho nada, y esto es defraudar á la voluntad del Señor al dárseos en la Eucaristía, puesto que hay sagrarios que no se abren porque no llevamos á nadie á comulgar.

El número grande, ya se ha visto, de las comuniones, lo han dado las Marías con su ejemplo personal y llevando á otros al Sagrario, porque las Marías de la Pasión son las mismas de hoy.

Ahora se renueva la pasión, con la prensa impía, las leyes que quieren introducirnos el laicismo en la enseñanza, en el matrimonio y hasta en el sepulcro.

Y ahora surgen como entonces esas valientes Marías, arrojándose á los pies de Jesús.

Terminó el P. García Cosano suplicando á S. D. M., que al inaugurarse esta Santa Obra, nos dé fuerzas para constituirnos constantemente en guardia de honor del Sagrario, y así recibe Dios Nuestro Señor el homenaje de desagravios, y reparación, por los que lo agravian y abandonan, y veamos el fruto de nuestras adoraciones, hoy bajo las especies Sacramentales, y un día contemplándolo cara á cara en la Jerusalem celestial.

Terminado el sermón hubo bendición, reserva y responso.

Los cánticos de la tarde, como los de la mañana, resultaron verdaderamente sublimes, á cargo de las niñas educadas por las Hijas de la Caridad.

Dios quiera que esta obra se consolide y perpetúe. Y se continúe propagando por otras poblaciones, para bien de tantas almas como necesitan hoy, más que nunca, de la Eucaristía. Ella salvará al mundo.

J. DE C. Y D.

Sol y Luna

Sale el Sol á las 6'47. Pónese á las 5'30.

Sale la luna á las 9'09 m. Pónese á las 6'33 t.